

## El colegio de las Carmelitas celebra el 125 aniversario de la Congregación con un gran festival

04/03/2016



El patio del centro se ha convertido en el escenario del festival | Jesús Cruces.

El colegio Santa María del Carmen, conocido como de las Hermanas Carmelitas, ha celebrado hoy el **125 aniversario de la congregación con su festival anual**, que esta vez ha tenido como sorpresa una gran tarta de cartón realizada por los alumnos para homenajear a las hermanas. Los niños han realizado durante dos horas diversos bailes por niveles con el denominador común de transmitir su alegría y su creatividad.

La mañana ha comenzado con una eucaristía para todos los alumnos en el patio del colegio, que ha estado **presidido por un gran cartel de la fundadora de la congregación, la Madre Elisea Olver**, realizado con

las fotografías de los más de mil doscientos alumnos del centro. Además, los niños que aprenden música en una asignatura extraescolar con el método suzuki han actuado junto con el profesor Villaescusa y el acompañamiento de otros músicos como Mari Carmen Segura al órgano.



Más de 1.100 alumnos han realizado diferentes coreografías | Jesús Cruces.

El colegio, que imparte todos los niveles educativos desde infantil de 1 año hasta Bachiller, ha programado durante la semana diferentes actividades para profundizar en el conocimiento de las raíces de la congregación de las hermanas de la Virgen María del Monte Carmelo.

Además, ayer jueves los alumnos participaron en un **cross que recorrió las calles aledañas al colegio, y diferentes talleres lúdicos** como bailes, deportes, karaoke o cocina creativa.

```
{phocagallery
view=category|categoryid=142|limitstart=0|limitcount=
0}
```



